

LA PRODUCCIÓN INDUSTRIAL CAE EN CASTILLA-LA MANCHA MÁS DE UN 7% EN UN AÑO

**JORNADA TRABAJO DECENTE
CCOO Y UGT AMENAZAN
CON "AMPLIAS
MOVILIZACIONES"**

Los líderes sindicales de UGT y CCOO en la región, **Pedrosa y Gil**, aprovecharon la celebración del 7 de octubre, Jornada Mundial por un Trabajo Decente, para advertir a la patronal, a la que acusa de intransigencia, que habrá "amplias movilizaciones" si no se desbloquea la negociación colectiva en la región y se firman los convenios laborales que tienen pendientes 80.000 trabajadores.

Por otra parte, mientras esta jornada reivindicativa convocada por los sindicatos europeos se celebraba, en el ámbito nacional se volvía retomar el diálogo entre empresarios y sindicatos para desbloquear la negociación colectiva.

CASTILLA-LA MANCHA
**LA VENTA DE COCHES
SE RECUPERA**


La matriculación de turismos se ha recuperado notablemente en Castilla-La Mancha, donde en el mes de septiembre se matricularon 3.031 nuevos vehículos, un 17,4% más que en el mismo mes del año anterior.

También la venta de vehículos de segunda mano experimenta mejoría, como demuestran los resultados de la IV Feria del Vehículo de Ocasión celebrado en Toledo el pasado fin de semana. En esta cita comercial, organizada por la Asociación de Talleres y Concesionarios, se han vendido el 25% de los coches expuestos (unos 200 se pusieron a la venta) y aún quedan algunas operaciones por cerrar. FOTO: RUBÉN INFANTES

las cuentas claras

P. L. G.

que no empiece la fiesta

Mirar las cifras de coyuntura económica da vértigo. En septiembre del año pasado, que fue un mal mes para el empleo y la crisis se mostraba ya sin disfraz ni matiz alguno, se registraban en las oficinas del SEPECAM de Toledo 38.973 parados. Un año después hay en la provincia 58.493 parados, lo que supone que 20 de cada 100 toledanos que quieren trabajar no encuentran un empleo. En el ámbito regional el incremento del paro en un año es de casi el 45%.

En este contexto, la noticia menos mala es que tanto la región como Toledo han experimentado este último mes una leve mejoría en el empleo con respecto a agosto y la pregunta que está en el aire es si estos datos indican que se ha tocado fondo en el pozo de la crisis o si aún seguirá la caída. Parece evidente que el derrumbe del mercado laboral está siendo amortiguado por las medidas tomadas desde el Gobierno regional -el Plan de Choque contra el paro-, por los efectos de las inversiones millonarias del plan E del Gobierno central y por la mano de obra temporal que ha demandado la campaña de vendimia. Tanto los sindicatos como la patronal coinciden en que son medidas circunstanciales, que están dando resultado pero que cuando desaparezcan volverá la destrucción de empleo.

El miedo al paro es la causa directa del frenazo del consumo, que a su vez mantiene los precios bajo mínimos y éstos provocan la pérdida de producción industrial, que hace que las empresas paralicen las contrataciones o prescindan de muchos puestos de trabajo.

A este guiso lo que menos falta le hace es la salsa de la crispación. El diálogo y el acuerdo se hacen más necesarios que nunca, aunque haya que renunciar, de uno y otro lado, a viejos principios.